
OFFICINE SANITARIE FOLIGNO                                           
In apertura di seduta il  Presidente  informa  il  Consiglio  che    
presso la nostra partecipata, Officine Sanitarie Foligno SpA,  si    
Š tenuta l'Assemblea  per  l'approvazione  del  Bilancio.  Prose-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

guendo nella sua informativa il Presidente fa notare che, in  oc-   
casione di tale Asseblea si Š dovuto procedere  alla  nomina  ur-   
gente del nuovo Consiglio stante la necessit… di  rendere  opera-   
tiva la gestione della Societ… in oggetto, onde  permettere  alla   
stessa la partecipazione a gare di appalto presso le ULSS.          
In tale sede si Š provveduto, in via provvisoria,  alla  designa-   
zione di nominativi indicati dal  Socio  Comune  di  Foligno.  In   
relazione a quanto sopra, dobbiamo quindi procedere  alla  nomina   
dei Consiglieri  di designazione  Sviluppumbria, che  andranno  a   
sostituire i due membri provvisori. Il Presidente propone,in  via   
temporanea,  di  nominare  a  tale  proposito  il  Dott.  Claudio   
Pellegrini e l'Ing. Luigi Corradi.                                  
Si apre un'ampia discussione, al termine della  quale  il  Consi-   
glio, preso atto del voto contrario del Consigliere Raiconi, sen-   
tito il parere favorevole del Direttore, a maggioranza              
                            DELIBERA                                
di designare, in via temporanea, quali rappresentanti  Sviluppum-   
bria in seno al Consiglio di  Amministrazione  della  partecipata   
Officine Sanitarie Foligno SpA, il  Dott.  Claudio  Pellegrini  e   
l'Ing. Luigi Corradi.                                               
PROTER                                                              
Il Presidente informa i presenti che in esecuzione al mandato ri-   
cevuto da questo Consiglio c'Š stato un incontro  tra  lo  stesso   
Presidente ed il Direttore Generale Sviluppumbria con  il  Consi-   
gliere Delegato della Societ…  Proter  SpA,  nostra  partecipata.   
Scopo di tale incontro Š stato quello di  sollecitare  la  stessa   
Proter SpA a presentare presso la Regione e non  a  Sviluppumbria   
la richiesta per quanto concerne la questione dei corsi di forma-   
zione organizzati dalla suddetta Societ…. Proseguendo  nella  sua   
informativa il Presidente riferisce che il  Consigliere  Delegato   
Proter ha accolto l'invito. Il Consiglio prende atto.               
MANIFATTURE DI CASTELNUOVO                                          
Il Presidente informa i presenti che,su sollecitazione dell'inte-   
ro Consiglio Comunale di Assisi,c'Š stato un incontro tra il Sin-   
daco e Vice Sindaco di Assisi e lo stesso Presidente e il  Diret-   
tore Generale della Sviluppumbria,per verificare  la  possibilit…   
di un intervento Sviluppumbria nei confronti  dell'azienda  Mani-   
fatture di Castelnuovo Srl, in Amministrazione Controllata.Prose-   
guendo nella sua esposizione il Presidente  informa  altres   che   
contemporaneamente all'iniziativa riportata in narrativa,c'Š sta-   
to un interessamento da parte di due Societ… la "Hemmond"  SpA  e   
la "I Leopardi" SpA, entrambe di Bastia Umbra,per prendere in af-   

 fitto lo stabilimento della "Manifatture di  Castelnuovo" Srl  e   
riassumere la quasi totalit… dei dipendenti della stessa  societ…   
in un arco di tempo da definire,visto anche l'alta professionali-   
t… delle maestranze. L'iniziativa delle due aziende citate  si  Š   
estrinsecata nella richiesta di un incontro con Sviluppumbria  al   
fine di giungere a possibili soluzioni della vicenda. Tale incon-   
tro avverr… nei prossimi giorni e quanto prima  questo  Consiglio   
sar… relazionato sugli sviluppi della vicenda. Il Consiglio pren-   
de atto.                                                            
IMMOBILI SVILUPPUMBRIA                                              
AMELIA                                                              
Il Direttore, su invito del Presidente, informa i presenti che  a   
causa di un fulmine, l'immobile Sviluppumbria di Amelia (ex  Ver-   
tice) Š stato danneggiato ed il costo per le opportune riparazio-   



ni si aggira intorno ai 2 milioni. Proseguendo nella sua  esposi-    
zione il Direttore informa che la compagnia assicuratrice ha  co-    
municato che non risarcir… il danno in quanto  l'evento  non  era    
contemplato tra quelli per cui l'assicurazione era stata stipula-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ta. Si apre una breve discussione, al  termine  della  quale,  il   
Consiglio, sentito il parere favorevole del Direttore, all'unani-   
mit…                                                                
                            DELIBERA                                
- di autorizzare la  spesa necessaria per le riparazioni dell'im-   
mobile di propriet… della Sviluppumbria sito in Amelia, quantifi-   
candola in Lire 2 milioni circa.                                    
COLONI                                                              
Il Direttore, su invito del Presidente, illustra la relazione da-   
tata 14.4.88 concernente la richiesta di  intervento  finanziario   
avanzata dalla Coloni SpA di Passignano sul Trasimeno da conveni-   
re nelle forme e nell'entit… che meglio  si  raccordano  ai  vari   
aspetti della iniziativa.                                           
Si apre  un'ampia discussione a cui quasi tutti i Consiglieri ap-   
portano il loro contributo.                                         
In particolare il Presidente propone di concedere un finanziamen-   
to di Lire 100 milioni alle condizioni praticate da Sviluppumbria   
per i prestiti obbligazionari da tramutare in un prossimo futuro,   
in una eventuale partecipazione al capitale di rischio. Il Consi-   
glio, ritenuta interessante la proposta riportata  in  narrativa,   
preso atto del voto contrario dei Consiglieri Gallo e Pellegrini,   
sentito il parere favorevole del Direttore, a maggioranza           
                            DELIBERA                                
di concedere alla Coloni SpA di Passignano sul Trasimeno  un  fi-   
nanziamento di L. 100 milioni alle condizioni praticate  da  Svi-   
luppumbria per i prestiti obbligazionari da tramutare in un pros-   
simo futuro  in  una  eventuale  partecipazione  al  capitale  di   
rischio.                                                            
ASSOFIR                                                             
Il Presidente informa i presenti che con nota del 18.3.88 l'Asso-   
fir ci sollecita il versamento del contruibuto di L.  40  milioni   
quale quota associativa per il 1988, importo gi… fissato da  Con-   
siglio Genereale Assofir del 13.7.87. Si apre una  breve  discus-   
sione, al termine della quale, il  Consiglio,  preso  atto  della   
informativa, sentito il parere  favorevole  del  Direttore,  alla   
unanimit…                                                           
                            DELIBERA                                
di autorizzare l'erogazione di un contributo di L.  40.000.000  a   
favore dell'Assofir quale quota associativa per l'anno 1988.        
CELI                                                                
Il Direttore, su invito del  Presidente,  illustra  la  relazione   
redatta dagli uffici datata 3.5.88, in ordine alla proposta  for-   
mulata dalla Finanziaria Franceschini di  rilevare  il  pacchetto   
azionario Sviluppumbria nella CeLI SpA; i termini di tale  propo-   
sta sono: - riscatto al valore nominale. Il Direttore, Consiglie-   
re Agostini, ricorda ai presenti che la partecipazione Sviluppum-   
bria nella CeLi SpA Š attualmente di 315 milioni pari  al  28,77%   
del capitale sociale, mentre le  quote  della  Finanziaria  Fran-   
ceschini e del Sig.  Franceschini  Luciano  sono  rispettivamente   
il 66,76% ed il 4,47%.                                              
Proseguendo nella sua  esposizione,il  Direttore  precisa  che,la   
quota Sviluppumbria al valore di libro al 31.12.87 risulta  esse-   
re di L. 500 milioni circa.Mancando punti di riferimento,come per   
esempio "patti parasociali", si rende necessario determinare  una   
griglia di criteri di valutazione della partecipata Celi SpA,  da   
cui partire per  sottoporre  alla  Finanziaria  Franceschini  una   



controproposta e quindi dare mandato al  Presidente  e  Direttore    
per andare ad una trattativa al fine di  definire  un'ipotesi  di    
accordo. Si apre un'ampia discussione nel corso  della  quale  il    
Direttore, Consigliere Agostini, propone di basare la  trattativa    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

partendo dalla valutazione del valore di libro della  partecipata   
al 31.12.87, tenendo inoltre presente i criteri gi… usati da Svi-   
luppumbria nella cessione della partecipazione della Skinny  SpA.   
Il Consiglio  ritenuta interessante la proposta riportata in nar-   
rativa, sentito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…   
                            DELIBERA                                
di conferire al Presidente e Direttore il  mandato  di  procedere   
nella trattativa con la Finanziaria Franceschini per la  cessione   
a quest'ultima della partecipazione Sviluppumbria nella CeLi SpA,   
fissando quali termini per la trattativa:                           
- valutazione della partecipazione Sviluppumbria nella CeLi SpA     
  al valore di libro del 31.12.87;                                  
- seguire i criteri gi… usati dalla nostra societ… nella cessione   
  della partecipazione Skinny SpA.                                  
ILFE                                                                
Il Direttore, su invito del Presidente, richiamati  i  precedenti   
in merito, illustra la relazione  redatta  dagli  Uffici,  datata   
3.5.88, in ordine alla richiesta d'intervento avanzata dalla ILFE   
SpA di  Pantalla  di  Todi,  tendente  ad  ottenere  un  sostegno   
finanziario per la realizzazione del proprio programma  che  con-   
senta nella forma tecnicamente possibile l'accesso ad  una  linea   
di credito per lo smobilizzo di:                                    
- credito IVA per circa 310.000.000;                                
- portafoglio a fronte  di forniture in  atto per la copertura di   
  un importo di circa 800.000.000.                                  
Si apre un'ampia discussione, al termine  della  quale  il Consi-   
glio, preso atto dell'informativa, sentito il parere  sfavorevole   
del Direttore, all'unanimit…                                        
                            DELIBERA                                
di non accogliere la richiesta riportata in narrativa.              
FIAS                                                                
Il Direttore, su invito del Presidente, richiamati  i  precedenti   
in merito, illustra la  relazione  redatta  dagli  uffici  datata   
3.5.88, in ordine alla richiesta d'intervento avanzata dalla FIAS   
SpA di Pantalla di Todi, tendente ad  ottenere la  concessione di   
una garanzia fidejussoria per l'importo di L. 1 miliardo,  durata   
12 mesi per una  linea  di credito a  breve  presso  un  istituto   
bancario gi…  dichiaratosi  disponibile.  Si  apre  un'ampia  di-   
scussione, al termine della quale il Consiglio, preso atto  della   
informativa, sentito il parere sfavorevole  del  Direttore,  alla   
unanimit…                                                           
                            DELIBERA                                
di non accogliere la richiesta riportata in narrativa.              
PIV                                                                 
TODIANO PROSCIUTTI                                                  
Il Direttore, su invito del  Presidente,  illustra  la  relazione   
redatta dagli uffici, datata 29.4.88, in  ordine  alla  richiesta   
avanzata dalla Todiano  Prosciutti  Srl  di  Preci.  Pone  subito   
l'accento sul fatto che la societ… in  argomento,  essendo  loca-   
lizzato in Valnerina, Š stato  dalla  Regione  individuata  nella   
scheda P.I.V. (Progetto Integrato Valnerina); e sul fatto che  la   
stessa ha avanzato la propria richiesta di intervento  ricalcando   
l'impostazione della scheda sopra richiamata, che fa  riferimento   
ad un intervento di complessivi 750 milioni,di cui: 450 contribu-   
to in c/capitale e 300 sul Fondo Programma Sviluppumbria. Il  Di-   
rettore,Consigliere Agostini,concludendo l'esposizione,sottolinea   



che, mentre per i 450 milioni in c/ capitale, esiste la  delibera    
della Giunta Regionale n. 4927 del 14.7.87 in cui  viene  erogata    
tale somma a valere sulla L.R. 40/85, per quanto concerne  i  300    
milioni, nel corso dei vari incontri resisi necessari per  i  va-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ri approfondimenti, Š stato ribadito che da  parte  Sviluppumbria   
non sussiste alcuna determinazione a tale proposito ma che comun-   
que gli stessi non potevano essere attesi come contributo aggiun-   
tivo.Si apre un'ampia discussione nel corso della quale il Consi-   
gliere Gallo esprime i propri dubbi sulla  bont…  dell'iniziativa   
presa dalla Giunta Regionale nel dare contributi in c/ capitale(e   
quindi abbassandone i costi)ad una azienda la cui attivit… perva-   
lente Š rivolta ad un lavoro in c/terzi ed i cui soci sono  quasi   
tutti residenti fuori della nostra Regione. In  altre  parole  il   
Consigliere Gallo si chiede quale impatto pu• avere  l'intervento   
di cui sopra su altre iniziative locali che  svolgano  anche loro   
lo stesso lavoro. Il Consigliere  Fontana  ricorda  come  per  la   
Valnerina e l'area del Ternano, sia previsto un progetto di  svi-   
luppo sul prodotto alimentare che dovrebbe arrivare alla certifi-   
cazione della tutela di qualit…; progetto che  dovrebbe  privile-   
giare la produzione della nostra Regione. A parere  dello  stesso   
Consigliere Fontana interventi come quello deliberato dalla Giun-   
ta Regionale a favore della Todiano Prosciutti  Srl  non  possono   
che indebolire le iniziative locali, credendo di dare nello stes-   
so tempo un contributo all'area della Valnerina;  si  creerebbero   
le condizioni in cui i produttori  di  altre  regioni  potrebbero   
rivolgersi ad aziende quali quella in oggetto  per  stagionare  i   
propri prosciutti,ottenendone la certificazione di qualita,  usu-   
fruendo inoltre di provvidenze destinate alle aziende della  Val-   
nerina e divenendo nello stesso tempo concorrenti  delle  stesse.   
Al termine della discussione il Consiglio, preso atto dell'infor-   
mativa, sentito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…   
                        DELIBERA                                    
- di erogare a favore della Todiano Prosciutti Srl  di  Preci  la   
somma di L. 450.000.000  dando  attuazione  alla  delibera  della   
Giunta Regionale n. 4927 del 14.7.87;                               
- per l'altra parte dell'intervento richiesto a Sviluppumbria,  e   
cioŠ quello a valere sul proprio fondo  programma  (300  milioni)   
appare opportuno procedere ad ulteriori verifiche ed  approfondi-   
menti (che potranno essere operati nel corso del 1988),per tenere   
conto degli eventuali  investimenti  ulteriori  e  dell'andamento   
produttivo ed economico.                                            
Oltre  all'entit…, potr… essere anche precisata la forma di reci-   
proco gradimento.                                                   
- di attivare il Presidente, Dott.  Giancarlo  Sacconi,  affinchŠ   
trasmetta alla Giunta Regionale una nota  scritta  in  cui  siano   
ribaditi i rilievi emersi nella discussione  del  Consiglio,  ri-   
portati in narrativa, in merito alla delibera n. 4927 del 14.7.87   
della stessa Giunta Regionale.                                      
MEETINGS                                                            
Il Presidente informa i presenti che al fine di poter rileggere e   
riascoltare i vari interventi sia dei Consiglieri che delle varie   
Personalit… che  sono  intervenute   ai  vari  meetings  tenutisi   
presso la Sviluppumbria, si rende necessario trascrivere e  sepa-   
rare le registrazioni audio a suo tempo effettuate, lavoro questo   
che non Š stato possibile fare prima e non lo Š attualmente, e  a   
tale proposito chiede al Consiglio l'autorizzazione alla spesa di   
circa 3.000.000 per affidare tale incarico  a  personale  esterno   
alla nostra struttura.                                              
Si apre una breve discussione, al termine della quale  il  Consi-   
glio, preso atto dell'informativa, sentito il  parere  favorevole   



del Direttore, all'unanimit…                                         
                            DELIBERA                                 
di autorizzare la spesa di circa L. 3.000.000 per i motivi ripor-    
tati in narrativa.                                                   


